

Herbstwanderung vom 11. September 2023

An diesem ungewöhnlich heissen Septembertag schnürten die Kinder der Klassen 3a, 3b, 4a und 4b und Ihre Lehrerinnen und Begleitpersonen ihre Wanderschuhe.

Eine Schar von rund 80 Kindern schlängelte sich in der noch kühlen Morgenluft vom Schulhausplatz durch das Dorf Niedergösgen Richtung Schönenwerd. Bereits beim Bahnhof musste eine kurze Trinkpause eingelegt werden, bevor der steile Anstieg zum Waldrand Schönenwerd in Angriff genommen werden konnte.

Glücklich, das Waldhaus Schönenwerd erreicht zu haben, setzten sich die Kinder für ihr Znüni unter die Bäume. Natürlich ging es nicht lange, bis alle Kinder fröhlich im Wald herumrannten, Spiele spielten oder Mutige sich kletternd auf Bäume wagten.

Das Fötzele ist nicht die Lieblingsbeschäftigung der Kinder, aber zusammen geht es besser. So verliessen wir den Platz sauber aufgeräumt Richtung Waldhaus Gretzenbach. Einige trugen bereits ihre Brätli-Stecken mit sich, welche sie beim Eintreffen sogleich geschickt mit ihrem Sackmesser zu einem Spiess schnitzten.

Inzwischen war es heiss geworden und die Lehrpersonen, welche die Würste am Feuer überwachten, schwitzten doppelt in der Hitze!

Wieder entstanden kreative Spiele im Wald. Besonders die zahlreich herumliegenden Tannzapfen waren geeignete Objekte für diverse Ideen. Glücklicherweise trugen die Kinder Sorge beim Werfen, sodass nur ein paar kleine Schürfwunden vom Hinfallen oder Brennessel-Verbrennungen versorgt werden mussten.

Der Weg zurück nach Niedergösgen führte durch abenteuerliche Trampelpfade und schlussendlich auch über unangenehm heisse Teerstrassen. Deshalb waren alle froh, als sie bei der Mehrzweckhalle ankamen, um möglichst schnell an einen kühleren Ort zu gelangen – vielleicht im Haus oder gar im kühlenden Wasser der Aare?